

Ciudad de México, 14 de febrero de 2023

N+ FOCUS PRESENTA “LOS OLVIDADOS DE HIDALGO”, UNA INVESTIGACIÓN SOBRE UNA CATÁSTROFE MEDIOAMBIENTAL MÁS EN MÉXICO

El reportaje profundiza en la devastación ecológica que se registra en la zona céntrica del país y que afecta gravemente la salud de miles de mexicanos.

N+ Focus, la unidad de periodismo de investigación de **N+**, presenta hoy martes 14 de febrero, a las 9 pm, el reportaje de investigación **“Los olvidados de Hidalgo”**, a través del canal digital de noticias **N+ Media** que se transmite por ViX y el sitio web nmas.com.mx

Este trabajo documenta el “infierno ambiental” que las aguas negras, principalmente de la CDMX, una refinería y una termoeléctrica han creado al norte de Tula, Hidalgo, poniendo especial énfasis en los altísimos niveles de contaminación de la presa Endhó y el grave impacto que esto tiene en la salud de los más de 50,000 habitantes de la región del Valle del Mezquital.

Se trata de la quinta investigación periodística que en menos de un año ha realizado el equipo de **N+ Focus**, integrado por periodistas comprometidos con investigar, analizar y denunciar las graves problemáticas sociales que acechan y aquejan a nuestro país.

Elaborado por Carlos Carabaña, con la dirección e información de Omar Sánchez de Tagle e Íñigo Arredondo, el reportaje “Los olvidados de Hidalgo” se transmitirá hoy por primera vez por **N+ Media**.

*En **N+ Focus** trabajamos todos los días para encontrar las historias que deben ser contadas en beneficio de nuestra sociedad.*

N+ DECIDE INFORMADO

#LaContaminaciónMata